

Krems, am 27.08.2024

Kremser Stadtbus weitet Betrieb aus

Drei Linien sind ab 7. September auch am Samstagnachmittag unterwegs

Krems - Der Betrieb des Kremser Stadtbusses wird ausgeweitet. So verkehren die Linien 1, 2 und 3 ab 7. September auch an Samstagnachmittagen. Diese Maßnahme soll es der Kremser Bevölkerung erleichtern, Einkäufe zu erledigen oder das Freizeit- und Kulturangebot in der Stadt zu nutzen. Die zusätzlichen rund 16.000 Kilometer pro Jahr bedeuten für die Stadt Mehrkosten von jährlich rund 65.000 Euro. Der Gemeinderat stimmte der Ausweitung des Stadtbusbetriebes in seiner Juni-Sitzung geschlossen zu. „Es freut mich sehr, dass nun ein langjähriger Wunsch der Bevölkerung in Erfüllung geht und das Angebot unseres Stadtbusses auf den Linien 1, 2 und 3 ab September auf die Samstagnachmittage erweitert werden konnte“, erklärt Mobilitätsstadträtin Alexandra Ambrosch.

Weitere Informationen: www.krems.at/stadtbus

Foto: Freuen sich über die Ausweitung des Stadtbusbetriebs: Jennifer Kittel (Magistrat Krems) mit den Kindern Viola Wolfram und Emilie Kittel, Mobilitätsstadträtin Alexandra Ambrosch und Baudirektor Reinhard M. Weitzer (v. l.).

© Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei

Rückfragen: Claudia Brandt, Tel. 02732/801-227
Magistrat der Stadt Krems, Stadtkommunikation, Marketing & Sales
Obere Landstraße 4, 3500 Krems